



学校だより

墨田区立第三吾嬬小学校

校長 川中子登志雄

令和3年7月20日

夏休み号



子供は宝

校長 川中子登志雄

今日で令和3年度の前期前半が終了いたします。明日からは夏休みです。昨年に引き続きコロナ禍での、そして緊急事態宣言下での夏休みとなりました。昨年度から1年延期された東京オリンピックは感染拡大防止のため無観客で開催(パラリンピックについては検討中)されることになりました。本当なら、東京中、日本中が賑わっているはずの夏ですが、今回は「ステイホーム観戦」が推奨されています。

長く続くコロナ禍の影響か、本校でも体調を崩す教職員が続出し、この4ヶ月の間に二つの学級で担任が交代することとなりました。子供たちはもちろんのこと、保護者の皆様にも大変ご心配をおかけすることになってしまい、申し訳なく思っております。

この間、限られた人数で、それぞれの教員が欠員による負担を分担しながら、子供たちへの教育を最優先に考え、組織的に教育活動を行ってまいりました。おかげさまで、授業の進度に目立った遅れもなく、5年生のあわの移動教室をはじめ、2年ぶりのプールも無事行うことができています。(ご心配おかけしている教職員の欠員については、この夏休みの間に補充の教員が配置され、9月からはこれまで中断していた算数少人数指導や家庭科の専科授業が再開できる見通しとなりました。新しく赴任する教職員については、着任し次第ご紹介させていただきます。)

このような厳しい状況の中ではありませんでしたが、何よりの救いは子供たちの笑顔でした。ある朝、幹部職員との打ち合わせの後、心配事で重い気持ちで校門に向かうと、登校してきた子供たちが、元気な明るい声で「校長先生、おはようございます！」とあいさつをしてくれました。「おはようございます！」とあいさつを返しながらか、「今日も頑張らないと！」と、背筋の伸びる思いをしました。校長室に暗唱をしにくる子供たちの中には、緊張のせいかわ、せっかく覚えてきたものを忘れてしまう子供もいます。それでも、何度も挑戦し、そのたびに暗唱が上手になっていく姿、そして合格したときのうれしそうなお姿には、毎度心からの感動を覚えます。また、授業の様子を見て回るときに見る子供たちの学習に取り組む真剣なまなざしには、闇を貫く一筋の光のような力強さを感じます。

この、社会全体に立ちこめる陰鬱なムードの中でも、笑顔を絶やさずに、賢明に伸びようとしている子供たちの様子を見ると、この子供たちこそ私たちの希望であり、まさに「子供は宝」だということを実感させられます。この宝を大切にしたい…。

明日から長い休みに入ります。暑さも厳しく、様々な制限のかかる中ではありますが、子供たちが一つでも多く、家族の皆さんと楽しい経験ができることをお祈りします。



2年生・算数研究授業の様子

◆◆◆お知らせ◆◆◆

7月19日(月)より、5・6年家庭科専科教員が着任しました。実際に授業を行うことは夏期休業明けからとなります。家庭科以外の授業でも授業補助に入ります。

なお、学校体制の変更に伴い、現在、算数少人数指導担当が不在となっておりますが、夏期休業中に新たな教員が着任する予定です正式に決定し次第、ご連絡いたします。

◆◆◆夏休み中の図書館利用について◆◆◆

夏季水泳教室期間中に、図書室の本の返却・貸出ができます。(読書はできません。)

○日時 7/21(水)、26(月)~30(金) 8/23(月)~27(金)、30(月) 10:00~11:45

◆◆◆夏休み中のタブレット端末の利用について◆◆◆

夏休み中、宿題等でタブレット端末を使用することがあると思います。端末の使用時間をしっかりとご家庭で決めていただき、児童の健康面を気にしていただくようお願いいたします。また、万が一タブレット端末が故障・破損してしまった場合には、ライオン事務機ヘルプデスクにお電話をお願いします。 電話番号 3361-2492

◆◆◆キャリア教育特別授業の講師募集◆◆◆

経営支援部

10月16日(土)2・3校時、今年で4回目となるキャリア教育特別授業を実施する予定です。5・6年生の総合的な学習の時間に、様々な職業の方をゲストティーチャーとしてお招きし、子供たちに仕事についてのお話や、社会人としての心構えなどについてお話をいただきたいと思っております。

夏休み明けに、改めて詳細のお知らせを配布させていただきます。コロナウイルス感染拡大防止に努めた実施方法を考えておりますので、ぜひ講師としてのご参加のご検討をお願いいたします。

【参考：これまでのご参加いただいた皆さんのご職業】

平成30年度

「建設業(矢島鉄筋工業)」「営業職(運輸)」「公務員(区役所)」「ディベロッパー」「看護師」「自営業(飲食店)」「営業職」「看護師」「自営業・調理師(酒屋)」

令和元年度

「学習塾経営」「消防士(向島消防署)」「内装仕上工事業」「看護師」「飲食業・調理」「特許審査官」「保育士」「神職、音楽家」「建設業・(矢島鉄筋工業)」

令和2年度(ホームページに動画もアップしてあります)

(<http://www.sumida.ed.jp/sanazumasho/shokai/careereducation2020.html>)

「建設業(矢島鉄筋工業)」「調理師・民生・児童委員」「保育士」「ディベロッパー」「調理師」「警察官(向島警察)」

【今年度、ぜひお話を聞きたい職業】

医師、美容師、理髪師、職人(ものづくり)、テレビ局関係、コンピュータ SE、YouTuber、IT 関係、運輸業、作家、芸術家など

◆◆◆熱中症や感染症に注意しましょう◆◆◆

今年も、感染症予防のために、日常マスクを着用する夏となりました。今後、梅雨明け後の猛暑が心配されます。熱中症の予防には、①暑さを避ける(涼しい服装・帽子の利用・エアコンの利用で温度湿度の調整・換気)②こまめな水分補給(運動・入浴・睡眠前後に・塩分も)③体調管理(十分な睡眠・休養・食事・体温チェック)が重要です。気温・湿度が上がる暑い時期の運動中は、人との十分な距離を取り、特に児童はマスクをはずすことが推奨されています。食事中も含め、マスクをはずしている時は、お互いに近くで大きな声で話さない習慣をつけましょう！また、先日配布をした布マスク等は、毎日洗濯をし、清潔な物を使用してください。

猛暑が続く前に、運動や入浴で少しずつ、身体を暑さに慣らしていく、暑熱順化も大切です。

急に頭痛・吐き気・めまい等がおきたら、涼しい場所に移動をし、衣類をゆるめ、首や脇の下・太もものつけ根等を冷やしましょう。水分・塩分が取れず、症状が続く場合は、早めに病院を受診してください。昨年、試行された「熱中症警戒アラート」の発表が、今年も全国的に実施されています。警戒アラートは、暑さ指数(WBGT)が33℃以上予測される時に、前日の夕方や当日の朝、テレビ等で発表されます。WBGT 31℃以上で、原則運動は禁止となる「レベル4・危険」ですので、アラートが出ている時は、かなりの暑さが予想されます。ご家族で十分、予防に努めてください。水泳が始まってから、アデノウイルスによる咽頭結膜熱(プール熱)も都内で流行しています。引き続き、石けんでの手洗いとうがいをこまめにおこない、夏休みを健康に過ごしましょう！

- 毎日記入していただいている水泳用の「健康観察表」は、夏休み中も保護者が確認の上記入をし、水泳指導に参加しない日は自宅で保管をしてください。健康観察表は、2枚とも、9月1日(水)に学校へ持参してください。
- 「夏休み歯みがきカレンダー」は、7月21日(水)～8月31日(火)まで記入をし、9月1日(水)に、学校へ持参してください。

◆◆◆児童(12歳以上)のワクチン接種に伴う出席の取扱いについて◆◆◆

すみだ区報でも詳しい説明がありましたとおり、墨田区では12歳以上のお子さんにもワクチンの接種を行っています。ワクチン接種や副反応のために学校を休む場合、出席停止となり欠席扱いにはなりません。

◇◇◇お願い◇◇◇

5,6年生 パラリンピック観戦につきましては、教育委員会からの連絡の通り、現在調整中となっております。夏休み中に観戦に行くことが決定した場合は、[学校連絡メール](#)と[ホームページ](#)にてお知らせすることとなります。夏休み中のこととなりますので、学校からの連絡にはお気を付けくださいますよう、よろしくお願い致します。